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１．学校給食費無償化の時期はいつか
【質問】昨年12月議会で学校給食費の無償化について町の方針を問い、町長は「時期及び負担割合は検討
   中」と答えた。その後の町方針を聞く。財源として、「あづみ病院建設補助事業」が令和6年で終了す
   るので、その財源利用も考えられるが。
≪回答（町長）≫時期も財源も今後の検討課題とする。

２．保育園３歳未満児保育料の軽減は
【質問１】令和元年10月から３歳以上の保育料は無料になったが、３歳未満児の保育料は有料である。
　 子育て世帯の多くは共働きで、本来無償の対象にすべきである。町長の考えは。
≪回答（町長）≫３歳までは親子の愛着を形成する時期であり、家庭での育児を基本と考える。３歳未満
 　児の保育料を無償にすると預けやすくなり保育園で対応できなくなる。

【質問２】池田町の保育料は近隣市町村と比べて非常に高い。特に３階層の保育料は
　 松川村の2倍になっている。保育料の軽減を求めるが。
≪回答（町長）≫軽減の方向性が良ければ方向付けをしていきたいが、現在、保育料
　 の軽減は考えていない。

【質問３】３歳未満児の待機児童が出ていると聞くが、保育士不足の現状を聞く。
　 保育士を確保するためには根本的な待遇改善が必要ではないか。
≪回答（町長）≫保育士不足で年度途中の入園希望に応じられない状況である。保育士確保は総合的に解決の道を探っていく。

３．高齢者の足の確保を
【質問】昨年12月議会で薄井議員がバス運行について質問し、町は「デマンド交通についてアンケート調査する」と答えた。
　 進捗状況は。高齢者の足の確保は健康を保ち自立した生活に必要である。地域公共交通会議で早急に具体化を求める。
≪回答（住民課長）≫アンケートは現在準備中である。アンケートで町民のニーズを把握し、１月の交通会議で審議する。

４．選挙で移動投票所の実施を
【質問】４月の町議会議員選挙投票率が前回と比べて16％も下がった。
   投票率を上げるため各地で移動投票所を実施している。
　 松本市は大学、高校、中山間地域の6か所、伊那市は高校４校で時間を区切って実施している。池田町も交流センターや総
　 合福祉センター、池田工業高校、山間地域の公民館で移動投票所の実施を求める。
≪回答（総務課長）≫移動投票の実施には２重投票の不正を防ぐためシステムの導入が必要になる。研究していく。

１．町の資源を活かし、町に人を呼びいれる取り組みを
【質問１】北アルプスと田園風景の美しさは町の大きな資源である。これを多くの人に知らせ、人を呼び
　 いれるため、町ホームページの最初画面に町PR動画の配置を。
≪回答（町長）≫町ＤＸ推進チームの中で十分に検討していく。
　　DXとは・・デジタル技術を社会に浸透させて人々の生活をより良いもの
　　　　　　　へと変革すること
【質問２】レンタサイクルの充実を（前年度利用台数：10台）。また、池田
   町自転車推進計画の早期策定を。
≪回答（町長・振興課長）≫関係者で協議し、レンタサイクルの充実を図る。
   池田町自転車推進計画は年度内に策定するようとり組む。

【質問４】企業版ふるさと納税は目的を明確にした取り組みを（例：ハーブ園ガラス温室の施設整備）。
≪回答（町長）≫ハーブ園の施設整備は慎重に考えなければならない。企業版ふるさと納税の募集は
　 目的が明確となるよう早急に検討に入る。

２．町・社口原の農業振興策は
【質問１】町農業振興協議会の中間答申では本年度、農業法人を立ち上げ、農地集積を進める
   こと（水稲：令和6年度までに80ha集積）になっているが、進捗状況は。
≪回答（振興課長）≫法人の担い手を捜しているが、未定である。農地集積も進んでいない。

【質問２】再生可能な遊休農地（4,100㎡）を町のホームページで紹介し、町外から耕作者の募集を。
≪回答（町長）≫来年度から実施する方向で研究する。

【質問３】町内の方が社口原での環境再生型農業（オーガニックガーデン構想）を提案されたが、
　　町長の考えは。　※土壌中の有機物を増やすことでCO2を貯留し、自然環境の回復に繋げる農法
≪回答（町長）≫慎重に研究していく。
　　
【質問４】３月議会の私の一般質問で、「社口原でガーデンハックルベリーなどの試験栽培を行い適性をみる」と回答したが、
   進捗状況は。
≪回答（町長）≫本年度、町は農地の利用権者とソバ栽培と農地保全を行うことで合意しており、試験栽培の予定はない。

【質問３】ハーブ園も町の大きな資源である。ハーブ園の足湯跡を休憩所とし、ハーブのことが分かる
　 看板設置を。また、ハーブ園について町民の皆さんから意見を聞く場の設定を。
≪回答（町長・振興課長）≫看板設置は補正予算を要求する中で検討する。意見を聞く場は年度内に開
　 催できればと考えている。
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